

BERITA TERBARU

Danramil Mojoagung Dampingi Dandim 0814/ Jombang pada Kegiatan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Rutilahu*

Basory Wijaya - JOMBANG.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 18, 2024 - 17:51



Mojoagung - Dalam upaya mendukung program pemerintah dalam memperbaiki dan meningkatkan kualitas hunian warga, Danramil Mojoagung, Kapten Inf Hernawan mendampingi Dandim 0814/Jombang Letkol Kav Devid Eko Junanto dalam kegiatan peletakan batu pertama pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) untuk Bapak Poniran di Desa Janti, Kecamatan Mojoagung, pada hari

ini Kamis, 18 Januari 2024.

Kegiatan peletakan batu pertama ini merupakan langkah awal dalam proses pembangunan Rutilahu yang bertujuan untuk memberikan hunian yang layak bagi masyarakat yang membutuhkan. Acara tersebut dihadiri oleh Forpimcam sekecamatan Mojoagung, tokoh masyarakat, serta warga setempat.

Dalam sambutannya, Danramil Mojoagung, Kapten Hernawan, menyampaikan pentingnya pembangunan Rutilahu sebagai salah satu upaya dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa. Ia juga mengapresiasi kerja keras pemerintah daerah, TNI AD serta semua pihak yang terlibat dalam pelaksanaan program ini.

"Kami sangat mendukung program pembangunan Rutilahu ini, karena kami percaya bahwa setiap warga negara berhak mendapatkan hunian yang layak dan aman. Melalui kerja sama yang baik antara pemerintah, TNI, dan masyarakat, kami berharap dapat memberikan kontribusi nyata dalam meningkatkan kesejahteraan dan kehidupan masyarakat di Desa Janti," ujar Kapten Hernawan.

Dandim 0814/Jombang Letkol Kav Devid Eko Junanto dalam kesempatan tersebut mengungkapkan komitmen TNI dalam mendukung program-program pemerintah yang bertujuan untuk kesejahteraan masyarakat. Dandim berharap pembangunan Rutilahu ini dapat menjadi contoh yang baik dan diikuti oleh desa-desa lain di wilayah Jombang.

"Bersama-sama dengan pemerintah daerah, TNI siap memberikan dukungan dan bantuan dalam mempercepat program pembangunan untuk kesejahteraan masyarakat. Kami berharap semangat gotong royong dan kebersamaan dapat terus kita jaga agar program ini dapat berhasil dengan baik," ucap Dandim

"Pembangunan Rutilahu untuk Bapak Poniran ini juga mendapatkan apresiasi dari warga setempat. Bapak Poniran, yang saat ini masih tinggal dalam kondisi yang kurang layak, merasa bersyukur dan berterima kasih atas perhatian dan upaya yang dilakukan oleh pemerintah daerah dan TNI." Puncas Letkol Kav Devid Eko Junanto.

Kegiatan peletakan batu pertama ini diharapkan menjadi titik awal yang menginspirasi masyarakat dan pemerintah setempat untuk terus bekerja sama dalam membangun rumah-rumah yang layak huni bagi warga yang membutuhkan. (pen10)